



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 033 - 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Construcción del nuevo hospital de Jaén es una conquista del pueblo



La desconfianza del pueblo de Jaén por contar con un nuevo, moderno y equipado hospital duró más de 30 años; dicho sueño duró porque era alimentado con ofrecimientos que eran hechos en todos los procesos electorales e incumplidos por todos los gobiernos anteriores. Hoy esa desconfianza del pueblo llegó a su fin porque el Gobierno Regional inició a construir el nuevo hospital con un presupuesto de 72 millones 495 mil 468 soles.

El Presidente del Gobierno Regional Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, manifestó que: “Jaén siempre fue un ejemplo de lucha, por eso, construiremos un gran hospital que estará al servicio de 376 mil habitantes de las provincias de Jaén y San Ignacio, además estaremos en las condiciones de atender a pacientes las regiones vecinas de Piura, Amazonas y del hermano país del Ecuador”.

“Digan a los vecinos que el gran sueño empieza a concretarse, este hospital es el derecho de Jaén, es la conquista del pueblo de la tierra de los bravos Pakamuros”, agregó el mandatario.

Por su parte, la señora Estefa Alejandría Quiroz, pobladora de Jaén, dijo: “Pedimos que la construcción se haga de acuerdo al expediente técnico, garantizar la continuidad de la obra, no queremos que haya paralización de los trabajos y que la nueva infraestructura se culmine en los plazos establecidos, es decir 420 días”.

Otra declaración que estuvo a tono con el espíritu de fiesta de esta provincia fue la de Jorge Zurita Cruz, poblador del Centro Poblado de Vergel del distrito de La Coipa, provincia



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

de San Ignacio, quien dijo: “Por acá pasaron muchos candidatos y autoridades ofreciendo un hospital nuevo para Jaén, pero nunca cumplieron. Hoy se dio inicio (a la construcción), no permitiremos que gente interesada trunque la concretización de esta obra que redundará en beneficio de la población más pobre”.

“Ya no viajaremos a los hospitales de Chiclayo, Trujillo o Lima para recibir tratamiento médico, porque con el nuevo hospital tendremos más médicos especialistas que nos salvaran la vida en casos de enfermedades complejas”, indicó la señora, Santos Bernal Heredia, pobladora de la localidad de Yanuyacu Señor Cautivo.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 19 de febrero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA